

Top 10 de las notas de Colombia más leídas en 2023

Durante este año compartimos decenas de anécdotas, iniciativas apostólicas, labores sociales que personas del Opus Dei y cooperadores sacan adelante en distintos rincones de Colombia: desde un taller de costura hasta una familia en la JMJ de Lisboa 2023; un coro junto al Papa Francisco en Roma, o la gran labor en la puerta de los llanos en Colombia; un campamento de trabajo en Turbaco, Bolívar. Historias que muestran la

riqueza del trabajo y la oración de tantas personas que vale la pena recordar.

29/12/2023

A través de videos, fotos, frases y textos completos de un 2023 cargado de buenos momentos, marcamos los 10 artículos más consultados de nuestra web, donde podremos volver a recorrer lo que en algún momento ya pudimos leer.

1. Pregunta en la Universidad de La Sabana: ¿Ya fuiste a un medio de formación del Opus Dei? En los primeros años del Opus Dei –en español Obra de Dios—las reuniones se hacían en cafeterías o en salones de estudio, como siguió sucediendo en miles de partes y hubo necesidad de tener casas para atender a las personas.

2. Ya sabes: si vas a Torreblanca, trae pan de naranja. Luego de múltiples actos de generosidad de los fieles de la prelatura, cooperadores y amigos del Opus Dei, se construyó Torreblanca, en un lugar despoblado en Silvania, Cundinamarca.

3. Aventuras de una familia bogotana en la JMJ de Lisboa.

Somos una familia de Bogotá, mi esposo Andrés, Matías de 7 años y Lucía de 3 años. Nuestros hijos estudian en el Gimnasio de Los Cerros y en el Preescolar Atavanza, los dos somos ingenieros financieros y fuimos como peregrinos a la JMJ.

4. Retiros con sabor a empanadas.

Una vez al mes, durante dos horas, padres de familia, profesores, arquitectos, ingenieros, pensionados, jóvenes y en general personas de diversas profesiones y oficios, sacan su tiempo para hacer un retiro mensual.

5. Una carta al Papa desde Sabaneta, que finalizó con abrazos y cantos en la Plaza de San Pedro en Roma. San Josemaría, fundador del Opus Dei, siempre enseñó y transmitió con su ejemplo la veneración, respeto y aprecio que todos los católicos y, específicamente, los fieles del Opus Dei debían cultivar hacia el Santo Padre.

6. La puerta del Llano se abre y se divisa el infinito. Muchas personas de esa hermosa tierra tenían la ilusión de que el Opus Dei iniciará sus labores en Villavicencio y, sin ceremonias, ni inauguraciones, con la naturalidad de un niño que aprende a caminar, en el año 2013, acudió a predicar un retiro mensual el sacerdote del Opus Dei, Cipriano Rodríguez.

7. En los 15 años de los Jueves de Mamás Cerros: Todo comenzó con una simple pregunta: ¿cuándo nos

vemos? Por el grupo de jueves de mamás Cerros han pasado centenares de madres no sólo de ese Colegio, sino de otros planteles educativos, amigas de ellas, familiares y han surgido docenas de proyectos.

8. ¡Cuánto sirve escuchar, ver y trabajar! Balance del Proyecto Social Universitario Nacional. El Proyecto desarrolló su labor en municipios de Cundinamarca como Chocontá, Villapinzón, Gachancipá, Tocancipá y Sesquilé.

9. En Ibagué: Un retiro y un “enojo familiar”. El grupo de asistentes crece cada mes y ni siquiera la pandemia fue un obstáculo para tener reuniones, retiros y demás medios de formación.

10. Iván: Un hombre de campo y escultor que ofrece su trabajo a Dios.

Iván es, desde hace unos 25 años, agregado del Opus Dei. En su labor en el campo o en el taller sigue las enseñanzas del Evangelio, convive con sus padres y adelanta su apostolado con sus vecinos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/el-opus-dei-
colombia-en-imagenes-2023/](https://opusdei.org/es-co/article/el-opus-dei-colombia-en-imagenes-2023/)
(12/02/2026)